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“我只是把自己最真实的一面表现出来而
已。”

潘美辰谈自己的“中性美”
“我相信这个想法是非常好的，大家将来会

喜欢的。”
叶锦添坚持不修改新版《红楼梦》人物造

型
“只要角色能牢牢吸引住我，尺度不是什么

大问题。”
霍思燕不在乎走什么发展路线

“我很喜欢熊猫，于是找了一些熊猫的名字
作参考。”

吴宇森笑称为小马取名“萌萌”是个可爱的
小错误

“家里人说就算我不回去也得把火炬捎回
去。”

赵本山说要把奥运火炬放在卧室里
“我夏天睡觉一定不会开冷气，而且要盖棉

被。”
因为先天罹患“红血球细小症”，古巨基相

当怕冷
“我不贪钱，一个人不需要好多钱。”
熊黛林说她自己可以赚到钱

“在感情的问题上，我愿意选择透明。”
吴佩慈认为隐瞒恋情对另一半不公平

“导演一喊CUT，我就可以抽离角色。”
金城武解释为何自己少有绯闻

前日刚刚传出韩星权相宇与原韩国小姐
孙泰英已秘密交往半年的消息，韩国媒体昨日
又再爆料称二人将于今年 9月 28日完婚。虽
然权相宇未正面回应，但对于不善于也不乐于
八卦的韩国媒体来说，该消息相信不会空穴来
风。而两人如此闪电结婚，有媒体猜测二人是

“奉子成婚”。据报道，权相宇与孙泰英已经见
过双方家长，而两家老人都欣然同意二人交
往，并已在秘密筹备婚事。

权相宇和孙泰英可以说都是受过伤害的
人。孙泰英去年10月与前男友分手，两人曾爱
得热火朝天，因此分手后让她颇受打击，很长
一段时间里不敢再谈爱情；而权相宇给人的感
觉总是内敛、含蓄、不善言谈，之前闹得沸沸扬
扬的“性爱录像”事件让他筋疲力尽。因此对
于这段新的感情，两人显得很是小心翼翼。孙
泰英的经纪公司表示：“两人本来就是很谨慎、
低调的人，所以恋爱的时候身边也很少有人知
道。现在他们正准备整理好一切事情后，再正
式发表结婚的消息。” 影子

谢霆锋接受访问透露

柏芝考虑复出拍剧
谢霆锋与任贤齐日前出席上海动画电影

《风云决》宣传晚会，穿上唐装的小齐在船上献
唱，霆锋则与观众玩游戏。一位小孩演绎时还
挥剑突袭霆锋，他遂作状避开，结果该小孩赢得
掌声及比赛。当问到会不会给Lucas添个妹妹
时,霆锋笑称自己又不是“做人机器”,但他坦言
当然会想要个老二,自己会比较随意。自从“艳
照门”事件后，霆锋就一直拼命在外赚钱，撑起
这个家，而柏芝则在家专心相夫教子。记者问
霆锋是否不愿意让老婆复出拍戏，他也没表示
反对，只是说会尊重太太自己的意思，同时也强
调：“只要是遇到好的机会，我想她肯定会复出
的。”另外，霆锋儿子Lucas快一岁了，有网友以
Lucas名字注册网址，更在网上叫霆锋出价 100
万元购买。 李东

□晚报记者 梁晨

“大胡子”导演张纪中这两天连续赶场，
刚参加过《鹿鼎记》开播发布会，又赶奔《兵
圣》横店拍摄现场。昨天，记者电话联系到张
纪中，他称《兵圣》正在准备拍摄“姑苏台”“水
师码头”等重头戏，预计8月中旬杀青。

“拍《兵圣》只因喜欢孙武这个人”
《兵圣》首次将中国军事名著《孙子兵法》

十三章以人物传记形式搬上屏幕，突破以往
历史正剧的窠臼，讲述孙武传奇、辉煌而坎坷
的一生。由于翻拍多部金庸作品，张纪中近
几年“陷身”武侠剧的是非争议，“我也拍过
《三国演义》《水浒传》等不是武侠剧的题材。”
张纪中表示，选择《兵圣》只是因为喜欢孙武

这个人，春秋战国产生那么多的流派，兵家留
传下来的“不战而屈人之兵”等观点是军事思
想中的最高境界，通过战争认识到怎么样在
和平环境中相处。

“过去我们的文化没有在世界上很好地
流行，很大的原因是过于严肃。其实娱乐是
传播文化最好的方式，我们了解西方也是通
过影视作品。我也希望运用这种手段去进行
文化交流，我不管做武侠片还是《兵圣》都是
想用娱乐的形式传达中国的文化，让更多的
人接受。”张纪中解释说，古装戏就那么几种，
但重点讲中国古代军事文化的比较少。
“涉及春秋战国40多位主要历史人物”

据介绍，《兵圣》涉及春秋战国时期吴、
楚、越、秦等多个国家，吴王阖闾、孙武、伍子胥

等历史人物40多位，用到的宫廷、大殿、长廊数
十处，参与拍摄的战车、战船、马匹数百计，宏
大战争场面比比皆是。“其中拍摄的‘楚王宫’、

‘姑苏台’是两场重头戏，这也是剧情的关键转
折点。我们还特意请来古典舞演员，专门排练
大型宫廷乐舞‘赝茗’。”张纪中表示，吴王阖闾
在孙武、伍子胥的协助下攻入楚国，被楚王宫
的奢华触动，回到吴国下令动用全国工匠修建
比“楚王宫”还要金碧辉煌的“姑苏台”，导致孙
武营建的重要军事设施“水师码头”停建。

张纪中表示，孙武的一生伴随着无休止的
尔虞我诈，他的兵法将不只在战争中体现，人心才
是最大的战场。“除了家族恩怨、爱恨情仇这些故事
元素外，兵法的部分更充满期待，那种智慧的碰撞，
谋略的角逐，相信会让观众欲罢不能。”

周杰伦已自立门户当起了老板，日前又
有消息传出，他电话鼓励蔡依林拿出 5000
万走自己老路。已是美甲店老板的蔡依林
也相当有兴趣为自己的专辑做主。至于原
因，外界盛传是因蔡依林和EMI的最后一张
英文唱片迟迟未能发行，才导致其萌生了当

老板的想法。前天，记者第一时间联
络了她的经纪人蒋先生，与之前“不予

回应”的态度截然相反，蒋先
生坦言：“我们的确是在评估
中。”但他否认事情与周杰伦
有任何关系。

蔡依林原定在今年 3月 7日推出
英文专辑《爱的练习语》，其间因受

到 EMI 高层的变动等因素影响，延期至

今。因为这张专辑已是蔡依林和EMI合约
中的最后一张，关于 EMI为留天后而故意
延后专辑发行的说法不胫而走。对此，
EMI台湾区高层黄小姐大呼冤枉：“《爱的
练习语》在内地的批文我们还没拿到，为等
全区域同步发行，我们才等到现在。”至于
和蔡依林方面的合作，黄小姐用“一直很愉
快”一语概括。

蒋先生也证实，蔡依林方面和EMI的续
约问题也在谈判中，这与蔡依林是否自立门
户并不矛盾。“比如将来的蔡依林公司担任
唱片制作，EMI负责发行，合作模式多种多
样。”EMI上海的企宣总监郭先生如是说。
记者向蒋先生转述这一合作模式后，他婉转
表示：“不排除可能。”

被曝秘密筹备喜事

权相宇孙泰英将完婚？

《兵圣》“还原”孙子兵法十三章

导演张纪中:
只因喜欢孙武这个人个人

17日有媒体爆出林心如和华谊兄弟经
纪公司解约的新闻后，林心如和华谊双方都
对此保持低调。昨天上午，林心如本人就此
事接受记者采访，称“我已不再是华谊签约
艺人，之后会以工作室的形式与华谊合作。”

对于最近两天的解约传闻，林心如也给
出答案，她对记者说：“我现在和华谊兄弟是
工作室的合作关系，之所以这么做，是因为
自己可以有更大的自由度，不能什么事
情都靠别人。这件事过去几个月我一直
在筹划中，最近获得了华谊的认可。”对
于外界有传言说华谊对林心如不好的说
法，林心如认为“这对我和华谊都是很大的
伤害……事实上，公司给我安排过一些机
会，比如《功夫之王》也让我去试过镜，但是
因为档期或者剧本的问题，我和一些大戏
擦肩而过。另外，我自己也是蛮挑剧本的，
不是什么戏都上。”采访最后，林心如再次
表示，“华谊对我不错，但我现在已经不是
他们的签约艺人了。”

有知情人称：“林心如加入华谊后几乎
没有拍摄大制作的影视作品，只拍摄了3部
电视剧与一部数字电影，其中一部还没有播
出，这些影视作品可以说毫无影响力，让林
心如有些失望。此外，华谊把林心如当成了
一个赚钱工具，疯狂地为其接广告，曾创下
30天拍摄10个广告的纪录。而在大制作的

影视作品中，华谊偏向选用李冰冰与周迅，
这让林心如非常不满，于是与华谊解约。”华
谊公司对此表示，林心如这一年来接拍的广
告都是高品质的，受到企业家的青睐，也是
人气居高不下的象征之一，电影电视剧的机
会公司确实都
曾问过她，但是
因为角色和档
期等一些细节
问题比较难协
调。公司的高
层为林心如的
发展提出过很
多好意见，林心
如与公司的合
作一直很愉快，
至于这次与林
心如的合作方
式调整为独立工
作室的新模式只
是“华谊”想给林心
如更大的发展空
间，而做的改变，这
样反而让心如跟
外界有更大合作
发展空间。
本报综合报道

蔡依林准备自立门户
当老板无关周董

已自主已自主 林心如与华谊解约
但仍保持合作关系


